

Gracias al teatro, presa de Antofagasta se enamoró de ex reo de Santiago

El amor nació tras las rejas

* Ivonne conoció a Rafael en cárcel de Colina

Ivonne Ibarra es una reclusa del Centro Penitenciario Femenino por el delito de robo con homicidio. Cuando cayó, hace dos años, jamás imaginó que su estadía entre las rejas le regalaría dos cosas muy importantes: un nuevo amor y un oficio para ganarse la vida sin delinqüir.

Ella forma parte del elenco de la obra "Pabellón 2, rotundadas", la primera obra que la actriz Jacqueline Roumieu realizó con internas para promover esta expresión artística como elemento "máximo de rehabilitación". Su participación en esta obra le permitió abandonar la prisión por causas: el reciente parón, viajar y trovare su nueva fuente como actriz, además de conocer a su nuevo amante.

Se trata de Rafael Vivanco, quien salió el 23 de diciembre del 2002 de la cárcel, donde estuvo preso por asalto a domicilio. El, como ella, tampoco jamás imaginó que su estadía entre rejas le regalaría un amor y un oficio como el teatro.

El forma parte del aplaudido elenco de ex presos-actores de "Colina 1: Tierra de nadie", que este domingo viajará al Festival de Londrina, Brasil, a demostrar durante una semana que la rehabilitación también es posible. Allí los caprichos Roumieu, la actriz que instó a una red de teatro carcelario y que cambió la vida amorosa de Rafael cuando lo presentó a Ivonne.

"A Ivonne la vi cuando estaba todavía preso y Jacqueline llevó a las chicas a la cárcel de Colina. La vi y no conocí de ella al juez", cuenta Rafael, 35 años.



Las internas de Antofagasta fueron las primeras en participar en la red de teatro carcelario instaurado por la actriz Jacqueline Roumieu.

La actriz de "Pabellón 2, rotundadas" aceptó su dedicación de amor, pero el romance se interrumpió cuando tuvo que regresar a la capital regional. Mientras despapela, los encorados se reencontraron en el Festival de Teatro Carcelario y superaron todos los problemas.

Dos días más tarde llegó la fecha, no han podido verse y sólo el teléfono mantiene la pasión. Pero Rafael promete que, a su regreso de Brasil, vendrá al norte a ver a su amada. "A Ivonne le quedan como dos años y todavía no sale con la diaria, pero esfuerzando para hacer una obra de teatro allá. Estoy esperando que le den la libertad (libertad condicional), porque si se vuelve a vivir contigo a Santiago", asegura el ex preso.

FAM/LA
Arriba: de izquierda a derecha:



Ivonne todavía está presa y quiere hacer teatro.

¿Qué sientes al saber que Ivonne está presa?

-Lata. Pena no, porque los dos saltamos en una alfombra cuando estábamos presos. Me da lata haberla conocido tan tarde.

Pero ahora es tarde...

-Pero a lo mejor no habríamos estado presos si nos hubiéramos topado más jóvenes. Yo ahora soy todo para ella y sus hijos.

¿Tú crees bajos?

Cinco de diversos traidores, pero no los veo a diario. Por eso queremos terminar la familia con Ivonne.

El amor nació tras las rejas. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El amor nació tras las rejas. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)